

## DISCOURS DU PAPE JEAN-PAUL II AUX PÈLERINS VENUS POUR LA BÉATIFICATION DE PEDRO TARRÉS I CLARET

Mardi 7 septembre 2004

Je salue avec affection l'Archevêque de Barcelone et les autres Evêques de Catalogne qui, accompagnés par de nombreux pèlerins, ont participé à la béatification du médecin et prêtre Pedro Tarrés i Claret, chez qui ces deux vocations étaient indissociables.

La vie du nouveau bienheureux, remplie d'une profonde dévotion à l'égard de la Mère de Dieu, était centrée sur Jésus, auquel il s'abandonna totalement en tant qu'apôtre de la jeunesse, en particulier au sein de la Fédération des Jeunes chrétiens de Catalogne et de l'Action catholique.

Pedro Tarrés continue à être un exemple pour les médecins, car il aimait les malades en tant que personnes, les aidant à soulager ou à supporter la douleur. Dans le même temps, en tant qu'homme au coeur indivis et en raison de son dévouement inlassable envers les fidèles et les divers apostolats qui lui ont été confiés, il est également un modèle pour les prêtres d'aujourd'hui.

Le Bienheureux Tarrés n'a jamais perdu son amour pour le sacrifice, représentant de cette façon un exemple lumineux pour ceux qui, même face à de nombreuses difficultés, consacrent leur vie à la cause du Royaume de Dieu à travers un service généreux envers leurs frères les plus indigents.

En vous recommandant tous à l'intercession du nouveau Bienheureux, je vous donne de tout coeur ma Bénédiction apostolique.